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SOLICITA AO EXM9 SENHOR PREFEITO MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO DE UMA 
ESCOLA DE 19 GRAU NO BAIRRO DO PERÓ.

Exm9 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm9 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a construção de uma Escola de 19 
Grau no Bairro do Peró.

ISALA DAS SESSÕES, Junho de 1997.

Maria Auxi1iadffircKRamos Mônica 
Vereador - Autor
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JUSTIFICATIVA

Peró precisa, com uma certaA comunidade do 
urgência, de uma nova Escola que tenha o Curso de 19 Grau para 
que as crianças e os adolescentes tenham condições necessárias 
de estudarem. A única escola que existe neste Bairro, não tem 
condições nenhuma de oferecer um ambiente apropriado e digno 
para um aluno. Ela é muito pequena, os alunos estudam até nos 
corredores. Não tem mais uma infra-estrutura para abrigar os 
estudantes desta comunidade. Possui apenas o curso de lã à 4ã 
série do 19 grau, com poucas vagas. Os adolescentes que cursam 
de 5â à 8ã série são obrigados a frequentarem escolas de outros 
bairros. Na maioria das vezes só encontram vaga no período da 
noite, tornando uma preocupação constante para os seus pais, 
porque fica muito perigoso o retorno, tarde da noite, para os 
seus lares.

Com a construção da referida escola a comunidade do 
Peró ficará, com toda certeza, mais segura em relação ao futuro 
de suas crianças e adolescentês. /

SALA DAS SESSÕES, lí de Junho de 1997.
í

Maria Auxiliadora Ramos Mônica 
Vereador - Autor

sfiRef. í 12/16/97.


